



若あゆだより

第10号（令和7年5月22日）

岩脇小学校学校だより

5年生が宿泊学習を行いました。

5月19日～20日の2日間、5年生が牟岐少年自然の家で宿泊学習を行いました。

出発式の後、バスで一路牟岐へ。2日間一緒に過ごす見能林小学校のみなさんと合流し、オリエンテーション・入所式を終えて、いよいよ1日目の活動の釣りに取り組みました。「釣りは生まれて初めて」という児童も多く、釣り糸が絡まるなど、悪戦苦闘する姿が見られましたが、しばらくするとあちこちで釣り上げた歓声が響きました。夜は、見能林小学校との「なかよし集会」。はじめはぎこちなかったグループも、ゲームやドッジボールで打ち解け、交流が進みました。

2日目は楽しみにしていた島めぐり。牟岐大島周辺で船上からサンゴを観察した後に出羽島へ上陸。レトロな町並みを見学した後、海岸で水生生物の観察を行いました。漁船では潮風が心地よく、もっと乗っていたいと感じるほどでした。

2日間はあっという間に過ぎ、牟岐少年自然の家ともお別れです。子どもたちはさまざまな活動を通して、「規律・協同・友愛・奉仕」のテーマを学ぶことができました。牟岐で学び、身に付けたことを、これからの学校生活でも活かしていきましょう。

お世話になった職員のみなさま、ありがとうございました。

